



言葉を大切に、人権感覚を育む

校長 小林 繁

「あったか言葉を広げよう！～言葉の輪のプロジェクトをはじめます～」
代表委員の児童が「かしの木」というポスターで、呼びかけた言葉です。友達に言われて嬉しかった言葉や友達が喜んでくれた言葉を輪飾りの紙に書いて、その輪飾りを音楽会の時に飾ろうというアイデアです。

多目的室1の前には、「あったかバルーン」というタイトルで、「だいじょうぶ？」、「ありがとう」といった「あったか言葉」が書き込まれた風船が、校舎から浮かぶ掲示が貼られています。この掲示の前で、代表委員の児童が、休み時間に、全校児童が「あったか言葉」を書いた輪飾りを集めています。

日ごとに寒さが増す季節となりましたが、この掲示を見ると心がほっこりします。そして、これらの取組を一生懸命に考えて、活動している代表委員の姿に、胸が熱くなります。「鶴川第一小学校を、みんなで素敵な学校にしていこうよ！」そんなポジティブなメッセージが伝わってきます。

「安心・安全で、だれにとっても居心地のよい学校」を皆で一緒に創っていこうと、全校朝会で繰り返し語りかけてきました。子ども達には伝わっているのだな、同じように願っているのだなと思うと、とても嬉しくなります。

友達や先輩児童の言葉は、時には、教師の言葉以上に子ども達の心に響き、大きな影響力をもつことがあります。「自分達の学校を、自分達でより良くしていこう！」、そんな思いの輪が繋がっていくことを願います。児童自らが考え行動することが、子ども達が日々満足し幸福感を得ながら過ごせるウェルビーイングな学校を創っていく大きな推進力になるものと考えます。

ご家庭におかれましても、「あったか言葉」や代表委員会の「言葉の輪のプロジェクト」について、お子様がどのように受け止め、行動に移しているのか聞いてみてください。学校・家庭・地域とともに、「言葉の大切さ」や「互いを尊重する心」、人権感覚を育てていければ幸いです。

さて、12月7日（土）の音楽会が間近となりました。「やっとあわせられるね！どこまでも響け！」を合言葉に、心をつなげて取り組んでいます。互いをリスペクトして、協力する経験をとおして、豊かな心が育まれています。一所懸命練習している子どもたちの応援をよろしくお願いたします。皆様のご参観をお待ちしております。



1月の行事予定

1日(水)	元日	21日(火)	たてわり班活動④
7日(火)	冬季休業日終わり	22日(水)	4時間授業(全)
8日(水)	特時 4時間授業(全) 始業式	23日(木)	原爆先生の特別授業(6)
9日(木)	特時 安全指導・安全点検 4時間授業 身体計測(4~6) 給食始まり	24日(金)	放課後英語⑩
10日(金)	月曜時間割 身体計測(1~3) 委員会活動⑨	27日(月)	給食委員会集会 クラブ活動⑩ クラブ見学予備日(3)
14日(火)	ユニセフ集会	28日(火)	原爆被害者の会語り部活動(6)
15日(水)	4時間授業(全) ユニセフ募金始まり	29日(水)	原爆被害者の会語り部活動(6)
16日(木)	校外学習(6)	30日(木)	竹とんぼ作り(3) ワコール出前授業(4)
17日(金)	4時間授業(全) ユニセフ募金終わり	31日(金)	放課後英語⑫
20日(月)	全校朝会 避難訓練(J) クラブ活動⑨ クラブ見学(3)		

予定は変更される場合があります。ご承知おきください。

12月の生活目標	12月の保健目標
物を大切にしましょう 低学年：片づけをきちんとしよう 高学年：物を大切に扱おう	かぜの予防をしよう

転居予定調査にご協力ください

転居予定調査にご協力いただき、ありがとうございました。年明けに再度調査をさせていただきますが、調査にかかわらず、転居が決まった方は、すぐにお知らせください。

2024 まちかど子どもギャラリー

鶴川第一小学校の他、金井中学校、鶴川中学校、真光寺中学校、金井小学校、大蔵小学校、藤の台小学校、町田の丘学園の各校のボランティア・コーディネーターが、クラフト工房 LaMano と協力して開催するアートイベントです。

期間は11月18日（月）から12月20日（金）です。鶴川地区を中心に市内93箇所の事業所や店舗に子供たちが描いた絵画が、既に展示されています。鶴川第一小学校からは3年生から6年生の代表児童の絵画が展示されています。詳しくは既にお配りしたチラシをご覧ください。

本校1階の多目的室1前の廊下も、会場となっています。どうぞ、ご覧ください。

登下校時間帯にお子さんを車で送迎することは、お止めください

11月にあった、登下校時間帯にお子さんを車で送迎した保護者に関する情報をお伝えします。

- 登下校時間帯にお子さんを送迎した保護者の車が、本校の別の児童と接触する事故がありました。児童は押しボタン式の歩行者用信号機のボタンを押して歩行者用の青信号を点灯させた後、横断歩道の真ん中を歩いていたところに、送迎した保護者の車が接触しました。児童は軽傷で無事でした。実況見分した警察によると、横断歩道を歩いていた児童に落ち度はなく、車で送迎した保護者の不注意が原因、ということでした。
- 近隣の方からの情報で、登下校時間帯にお子さんを送迎した保護者の車が、本校の正門に向かうため右折したところ、本校の児童と危うく接触しそうになったそうです。

車でのお子さんの送迎により、本校児童の登下校の安全が脅かされるようでは、本末転倒です。登下校時間帯にお子さんを車で送迎することは、お止めください。

けが等の特別な事情のため車で送迎が必要な場合は、あらかじめ学校までご連絡ください。ご事情を伺い体育館側の駐車場をご利用いただくこともあります。どうぞご相談ください。